

## El falso mensaje que se viralizó en la previa de la final y asustó a los mendocinos



Un mensaje difundido en las redes sociales que alertaba sobre cortes de luz en Mendoza durante el horario del partido entre Argentina y Francia por la Copa del Mundo fue desmentido este domingo.

“Está circulando esta falsa información. Edemsa informa que el servicio y las guardias funcionan con absoluta normalidad”, indicó la empresa distribuidora que brinda electricidad a la mayoría de los mendocinos.

Según la compañía, un alerta por corte de suministro se viralizó en las redes en la previa de la final del Mundo que disputará la Selección en Qatar desde las 12 de este domingo.

El mensaje malintencionado decía que “por razones de mantenimiento abra (sic) corte de luz el domingo de 11 hasta las 15”.

### #ATENCIÓN

Está circulando esta FALSA información. [#EDEMESA](#) informa que el servicio y las guardias funcionan con absoluta normalidad. [pic.twitter.com/3yVphrwtC8](https://pic.twitter.com/3yVphrwtC8)

— EDEMESA (@Edemsa) [December 18, 2022](#)

Fuente: El Sol